

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

12.10.2023

### **Antrag Asphaltierter Pumptrack für München**

Die Stadtverwaltung sucht nach einem geeigneten Standort, um in München einen asphaltierten Pumptrack zu errichten, der für alle Levels geeignet ist.

Kinder, Jugendliche und Anfänger sollen hier Spaß haben beim Einstieg in den Action-Sport, aber auch Fortgeschrittene und Könnern noch Herausforderungen finden.

Als Vorbild können die Anlagen in Füssen, Unterföhring und Germering dienen.

### **Begründung:**

Es gibt in München bereits mehrere Pumptracks aus Lehm, die für fortgeschrittene Biker geeignet sind. Kinder und Anfänger tun sich auf dem weichen Untergrund aber sehr schwer. Um auch ihnen einen Platz für erste sportliche Erfolge zur Verfügung zu stellen, sollte die Stadt auf einem geeigneten Gelände einen asphaltierten Pumptrack errichten.

Ein asphaltierter Pumptrack würde sich auch bestens einfügen in die städtische Förderung des Action-Sports.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)  
**Gabriele Neff** (stellv. Fraktionsvorsitzende)  
**Fritz Roth**  
**Richard Progl**